

**FAKTOR – FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KEPUTUSAN TENAGA
KERJA UNTUK BEKERJA DI SEKTOR PERTANIAN (STUDI KASUS :
KABUPATEN PASAMAN BARAT)**

SKRIPSI

**Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat dalam mencapai derajat Sarjana
Ekonomi Strata-1 (SE) pada Program Studi Ekonomi Pembangunan, Fakultas
Ekonomi Universitas Andalas**

Oleh:

ANDHIKA SEPTYA NUGRAHA

1310511080




Dosen Pembimbing :

Lukman, SE, M.Si

**PROGRAM STUDI S1 EKONOMI PEMBANGUNAN
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS ANDALAS**

PADANG

2020

	No Alumni Universitas	ANDHIKA SEPTYA NUGRAHA	No Alumni Fakultas
<p align="center">BIODATA</p> <p>a). Tempat/Tanggal Lahir : Padang, 2 September 1995 b). Nama Orang Tua: Aditiawarman dan Marlinida c). Fakultas : Ekonomi d). Jurusan : Ilmu Ekonomi e). No. BP : 1310511080 f). Tanggal Lulus : 27 Desember 2019 g). Predikat Lulus: Memuaskan h). IPK : i). Lama Studi : 6 Tahun 6 Bulan j). Alamat OrangTua : Komp. Bumi Bunda Persada Blok B14 Balai Baru Kec. Kuranji, Kota Padang.</p>			
<p align="center">FAKTOR – FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KEPUTUSAN TENAGA KERJA UNTUK BEKERJA DI SEKTOR PERTANIAN (STUDI KASUS : KABUPATEN PASAMAN BARAT)</p> <p align="center">Dosen Pembimbing : Lukman, SE, M.Si</p> <p align="center">Abstrak</p> <p>Sektor pertanian di Kabupaten Pasaman Barat memiliki kontribusi yang besar dalam Produk Domestik Regional Bruto (PDRB) Kabupaten Pasaman Barat. Selain itu sektor pertanian juga memiliki tingkat upah yang lebih rendah dibandingkan sektor non pertanian. Akan tetapi tenaga kerja di Kabupaten Pasaman Barat justru banyak terserap pada sektor pertanian. Oleh karena itu diperlukan identifikasi penyebab pekerja di Kabupaten Pasaman Barat memutuskan untuk bekerja pada kegiatan di sektor pertanian. Penelitian ini bertujuan untuk mengidentifikasi mengenai faktor-faktor yang mempengaruhi keputusan tenaga kerja untuk bekerja pada kegiatan pertanian di Kabupaten Pasaman Barat.</p> <p>Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah regresi logistik biner (<i>binary logistic regression</i>). Jenis data yang digunakan adalah data primer yang diperoleh dari 100 sampel angkatan kerja yang telah bekerja di Kabupaten Pasaman Barat, serta data sekunder sebagai data pendukung dalam penelitian ini.</p> <p>Kata Kunci: Ketenagakerjaan, Pertanian, Kepemilikan tanah, Pendidikan, Pendapatan</p>			
<p>Skripsi ini telah dipertahankan didepan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 27 Desember 2019. Abstrak disetujui oleh :</p> <p>Pembimbing : Lukman, SE, M.Si NIP.1964112319930331003</p> <p align="right">TandaTangan</p>			
<p>Mengetahui:</p> <p>Ketua Jurusan Ilmu Ekonomi : Endrizal Ridwan, SE, M.Ec, Ph.D NIP. 197209271998021001</p> <p align="right">TandaTangan</p> <p>Alumnus telah mendaftarkan ke fakultas dan telah mendapat Nomor Alumnus:</p>			
<p align="center">Petugas Fakultas / Universitas</p>			
No Alumni Fakultas	Nama:	Tanda tangan:	
No Alumni Universitas	Nama:	Tanda tangan:	